



Cuba siempre estará junto a Guinea Ecuatorial



La visita oficial del miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, a la República de Guinea Ecuatorial, que concluyó este martes, evidenció el buen estado de las relaciones entre ambos países, la buena marcha de la cooperación, así como las potencialidades de continuar ampliándolas

Yuniel Labacena Romero, 25 de Marzo de 2025

MALABO, República de Guinea Ecuatorial.— «Nos vamos satisfechos y comprometidos; muchas gracias por todo», le manifestó el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, a su homólogo Manuel Osa Nsue, al despedirlo la noche de este martes en el aeropuerto internacional de la ciudad.

Luego, un fuerte abrazo de ambos en la terminal aérea sellaba una visita oficial, en la cual «se han cumplido todos los objetivos» y se ha evidenciado «el buen estado de las relaciones, la buena marcha de la cooperación, así como las potencialidades de continuar ampliándolas e, incluso, empezar una nueva etapa y colaborar más allá de la salud y la educación», como expresó el Jefe de Gobierno.



Foto: Estudios Revolución

En declaraciones a la prensa, poco antes de partir, refirió que se han identificado nuevas esferas como agricultura, ganadería, transporte y turismo y, además, se firmaron dos acuerdos, uno ya consolidado para la creación de una comisión binacional que trabajará en la identificación de las acciones de intercambio en esos sectores.

Marrero Cruz señaló que se sostuvieron «encuentros de mucha amistad, de mucha comprensión», con el Presidente, el Vicepresidente y el Primer Ministro de la República, así como con las máximas autoridades de la Cámara de los Diputados y del Senado, respectivamente.



Foto: Estudios Revolución

«Hemos estrechado aún más las relaciones ya existentes desde 1972 con esta hermana nación, las que siempre han estado a una gran altura, porque somos países que defendemos nuestra soberanía e independencia, países que hemos tenido una amplia cooperación, un país del cual estamos eternamente agradecidos, pues en todos los escenarios internacionales siempre ha defendido la causa cubana, ha estado en contra del bloqueo de Estados Unidos y ha solicitado, con valentía, que se excluya a Cuba de la espuria lista de Estados que supuestamente patrocinan el terrorismo.

«Estamos convencidos que los acuerdos alcanzados son beneficiosos para ambos pueblos y Gobiernos, y les daremos total seguimiento», apuntó el Primer Ministro, quien agradeció «toda la hospitalidad. Nos sentimos muy satisfechos y trasladamos nuestro compromiso de que Cuba siempre estará junto a Guinea Ecuatorial».

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución